



会長 古内 一二  
副会長 山口 徹  
幹事 今野 義也

=会長指針=

お互いを理解しあおう

・・・ 例会記録 ・・・

12月第2週例会 2022年12月 8日(木)

ソング：我らの生業 ボックス：22,000円 (報告者 熊谷雅也会員)  
本日出席率：65.71% 前回修正後61.11% (メークアップ 2名) (報告者 紀室綾子会員)

★ 会長の時間：古内一二



山形県の「山寺」といえば、東北を代表する靈山で、皆さんもよくご存じだと思いますが、このお寺の正式名称は「宝珠山立石寺」と言います。天台宗に属し、創建は貞觀(じょうがん)2年(860年)、天台座主第3代慈覚大師円仁によって開山されました。

ちなみに円仁はその他、中尊寺、瑞巖寺、毛越寺なども開山しております。そして、なんといつても有名なのは松尾芭蕉が「閑けさや岩にしみいる蟬の声」の俳句をよんだ場所でもありますが、今日はその立石寺の話ではなく、そのお寺に行く途中に

ある、沢山のお土産屋さんの中の、ある店に、次のような額が飾って有りました。とても興味深かったので、紹介したいと思います。

それは{つもり違い十訓}と言うもので、1、高いつもりで低いのが教養 2、低いつもりで高いのが気位  
3、深いつもりで浅いのが知識 4、浅いつもりで深いのが欲の皮 5、厚いつもりで薄いのが人情  
6、薄いつもりで厚いのが面の皮 7、強いつもりで弱いのが根性 8、弱いつもりで強いのが我  
9、多いつもりで少ないのが分別 10、少ないつもりで多いのが無駄

どうですか、実にまとを得ていると思いませんか。人間は弱いものでどうしてもこのような「つもり」になりがちですが、私自身いくつになっても自分を律することをこころがけたいものだと思います。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- ガバナー事務所より 12月のロータリーレート 1ドル138円と連絡あり
- 東高校より 歳末助け合い募金の時間変更等の連絡が届いています。

変更後 11時～12時30分

サンリアではIAC1年生5名と顧問2名で実施

マイヤインター店は生徒会の生徒が担当

- 大洋学園より 歳末演芸会中止の連絡と手作りクリスマスカードが届いています。



◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆

★ 高木久子青少年奉仕委員長

17日は歳末助け合い運動です。先ほど幹事報告にもありましたが活動時間が変更になっております。会員の集合時間を10時50分とさせて頂きます。よろしくお願ひいたします。

## ★ 次年度役員選挙



古内会長が、次年度会長エレクトへの立候補者を確認。

立候補者がいなかったため、過日パスト会長会議で推薦された山口徹会員を候補者として推薦。会員に諮り拍手をもって承認される。

山口徹会員：快くご承認頂きありがとうございます。

今年、来年と勉強させて頂きます。

## ★ 上期活動報告

### ・菅野嘉洋 クラブ奉仕委員長

ここ2,3年はコロナウイルスの影響を受け、クラブ奉仕委員会の活動も制限された中での活動が続いておりましたが、今年度も引き続きコロナウイルスに係わる世間の情勢を見ながらの活動となっております。

上期においては、10月2日の東北地区ロータリー野球大会への参加と10月26日の西ロータリークラブゴルフコンペを行いました。

野球大会は福島県泉崎村さつき公園野球場において仙台東ロータリークラブを対戦相手として行われました。前日には野球場近くの野外施設でバーベキューという形で前夜祭が行われ、スーツ・ジャケットを着用していった私たちは面食らいましたが、他のクラブとの交流も深め、おいしい肉とお酒で有意義な時間を過ごしました。試合結果については・・・でした。ただ転倒者が多く、幸い大きなけがには至りませんでしたが、思った以上に足があがりませんので、来年は5割くらいの力で全力疾走していただければと思います。また、試合には出場されませんでしたが、紀室さん、石川さん、船砥さん、そして和賀さんが遠征に参加していただきました。ありがとうございます。ぜひ来年も多数のご参加をお願いさせていただければと思います。

ゴルフコンペについては、江刺カントリーにて参加者9名にて開催し、優勝者、金さん、準優勝、浜田さん、ベスグロが藤原さんという結果でした。現役のクラブ会員だけでなくOBの方も数名参加していただき久しぶりにお話をできることはよかったですなと思います。また春には春季のコンペも予定しておりますので、多数のご参加をお願いいたします。

8月に予定しておりました納涼例会については、コロナウイルス感染拡大の状況を踏まえ中止といたしました。

直近の行事としては、忘年会、新年会をどちらもプラザホテルにおいて開催の予定です。

通常の例会においてですが、今季は入口でのあいさつを出席した親睦委員が行うことを試みております。下期も引き続き続けていきたいと思います。ただ、親睦委員の数が非常に少なくなっている状況ですので、例会の運営において皆様のご協力をお願いする部分が多く恐縮ではございますが、下期も引き続きご協力の程お願い申し上げます。

### ・石川恵美子職業奉仕委員長 代読：門田委員

9/13 1時半より東高校就職模擬面接会を実施しました。

当日は、面接希望の生徒数53名・面接官10名・補助7名で行われましたが、面接官10名のうちにはジョブカフェ様から2名・さいとう製菓様・マイヤ様・Easte's Corporation様から各1名ずつ来て頂きました。

東高校の模擬面接実施要項の趣旨の一つに「地元企業の方に面接練習を実施頂くことにより実践的な場面を想定・準備できる」とあります。

模擬とはいえ、本番さながらに生徒さん方が緊張して真剣に取り組んでいる姿を見て、趣旨に合致した

この活動がとても有意義な活動であることを実感します。

他には

10/12 (株) リアスターファーム様を訪問し職場見学を実施しました。会員 18 名の参加でした。

夏いちごの周年栽培と販売を行っていて 「三陸の地を夏いちご産地に」 が合言葉だそうです。

農学博士である代表取締役から栽培・収穫・三陸の気候特性等の説明を受けた後、ハウスの中の見学といちごの試食をさせて頂きました。

鉄骨ではなく木を使ったハウスや環境制御のための大掛かりな設備には皆さんも興味を持って見学されていましたように見えました。

私は職場見学が初めてでしたが、当日の気候や天気が良かったこともあって遠足のような楽しい時間を経験させて頂きました。

最後にご協力頂きました皆様ありがとうございました。

#### ・伊藤言社会奉仕委員長

コロナ禍の影響で活動が限定されているが、その中でも皆様のお陰で、お一人お一人のロータリー精神で、定期的な清掃活動は継続されているのでその点は評価できる。

ただし、社会福祉法人や子育て支援施設への訪問活動については出来ていないので、今後の検討に値する。

また、委員長自身が、すべての行事に参加出来ていないので、心苦しい。

人として今だ成長途中だが、大船渡西ロータリーに所属している事で、それを成し遂げたいと。

コロナ禍の中でも、やれる事はあるので柔軟に対応して行きたい。

#### ・志田宏美國際奉仕委員長

国際奉仕委員会では現在二つの事業が進行中です。

1. 韓国南原 RC との「架け橋の翼」事業再開に向けて、過去の実績を検証する。
2. 短期オクラホマアウトバウンド研修（3月 15 日～29 日 2520 地区オクラホマシティ他）参加に向けて、バックアップとサポート体制を整える。

○9月 16 日大船渡東高校 佐々木君と面談

○10月 23 日仙台常磐木学園高校にて選考試験

○10月 27 日 3 倍の難関を突破して合格

○12月 17 日第 1 回オリエンテーション

以降 3 月の出発までに合宿を含む 3 回のオリエンテーションが計画されています。

#### ・高木久子青少年奉仕委員長

上期は下記の通りの活動を行いました。

8月 8日 尚絅学園で開催された I A 年次大会に、東高校 I A 生 2 名と顧問教諭、クラブから鈴木信男委員と私が参加しました。

8月 18 日 例会に於いて、上記年次大会の報告をさせていただきました。

10月 20 日 地区青少年奉仕委員で、一関中央 RC の根本昌幸様に講話をして頂きました。

#### ※地区 RLI 委員会副委員長熊谷雅也会員より

先日初めて RLI の会議にリアルで出席してきました。

1 セクション 40～45 分で 10 分休憩をはさみ、6 セクション。参加されたすべての方と交流できる様になっており色々な方のお話が聞ける。会員歴 30 年の方と数か月の方が一緒に話すことにより色々な気付きを得ることができると感じた。